

La Cabalgata de los Reyes repartirá en Ermua seiscientos kilos de caramelos

En esta ocasión se han tenido en cuenta los inconvenientes que surgieron el año pasado y que hicieron que el evento durara más

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. La Cabalgata de los Reyes Magos de Oriente repartirá más de 600 kilos de caramelos y mucha ilusión durante la tarde y noche de mañana en Ermua. Los Reyes Magos pasearán de nuevo en carroza por la villa, aunque en esta edición se han tenido en cuenta los inconvenientes que surgieron en la anterior, por la estructura de las carrozas y un percance que ocurrió al salir del colegio San Lorenzo y que luego provocó que fuera difícil transitar por ciertas calles de la villa. Por ello, el pasacalles duró más de lo normal.

Hay que tener en cuenta que sus Majestades dejaron en 2011 sus monturas habituales, ya que en anteriores ediciones de la Cabalgata se paseaban en tres caballos, y se presentaron en tres carrozas, una para cada uno.

El alquiler de estas carrozas posibilita el cambio de imagen y el cambio de elementos cada año, pero también aporta este tipo de inconvenientes de adaptación, que son mejorados en cada edición.

Estos escenarios andantes cuentan con música y luces propias, a las que preceden los instrumentos de la txaranga local Irulitxa.

La actividad la organizan los centros regionales locales, con uno a la cabeza cada año, junto con el Ayuntamiento de Ermua, lo cual aporta

vistosidad al evento, ya que en él participan centenares de componentes de estos centros culturales ermuarra.

En esta ocasión los organizadores del centro Castilla La Mancha, a la cabeza de la organización de este año, se mostraban tranquilos durante las jornadas precedentes al evento «porque hemos quedado dos días antes para hacer una revisión de todo y así, aunque, como es habitual, nos pongamos nerviosos ese mismo día, esperamos que todo salga bien».

Alrededor de 200 ermuarra tomarán parte en este mágico desfile. Melchor, Gaspar y Baltasar irán precedidos por la Policía Municipal y la txaranga Irulitxa. Detrás les acompañará la Cruz Roja, además de los agentes de la policía local que cierran el desfile. Alrededor de todos los personajes se situarán los antorcheros que iluminarán el conjunto. Habrá 75 antorchas en el desfile y se instalarán 15 acompañantes más en la plaza.

Sale a las 18 horas

En el quiosco se encontrarán las tres sillas que esperarán a los Reyes Magos y que después de la Cabalgata hablarán con los más pequeños del municipio, uno a uno. Se instalarán vallas, junto al quiosco, para hacer cola y poder subir posteriormente a hablar con los Reyes Magos.

Con motivo de la celebración del desfile se producirán cambios en el tráfico en las calles céntricas de la localidad. La circulación por la nacional 634 se interrumpirá, a partir de las 18 horas, en el trayecto que va desde San Lorenzo hasta San Antonio.

La Cabalgata arrancará a las 18 horas desde San Lorenzo, aunque an-



Imagen de la Cabalgata del pasado año en Ermua. ■ A. LASUEN

La comitiva saldrá a las 18 horas desde San Lorenzo y recorrerá las calles céntricas de Ermua para acabar en la plaza

tes habrán pasado por la Residencia de la Tercera Edad de Abeletxe para visitar a los residentes.

Posteriormente, la comitiva atravesará la Nacional 634, para continuar por las calles Izelaieta, Goienkale, Okinzuri, Zubiaurre, VI Centenario, Travesía San Pelayo, Zeharkale, Kaltxango y concluyendo en la plaza.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS
SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES
Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL
Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINZA
Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia 112

TRANSPORTES
Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS
Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS
Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía) 010
Pegora 010
Ermua 943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
El médico 19.30-19.45-22.30
Blue Jasmine 19.45-22.30
De tal padre, tal hijo 19.45-22.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
Alaba zintzoa (VOS) 19.30
Carrie 22.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora,

15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.

Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

El Ermua Antzokia estrena tarifas para las sesiones de cine del 2014

■ A. LASUEN

ERMUA. Comienza la programación de cine del mes de enero en el Ermua Antzokia y con el comienzo del año también entran en vigor las nuevas tarifas para 2014. El precio del bono pasa a ser de 1,2 euros por película. Por lo que el coste de cada película se incrementa en 0,20 céntimos de euro.

Los responsables municipales explican que «el precio del bono se había mantenido en un euro desde la apertura del Antzokia en 2011».

Las entradas normales se incrementan en 0,10 céntimos de euro por lo que la entrada de cine comercial pasará a costar 4,6 euros y la de cine-club 3,6 euros. Las entradas reducidas para jubilados y jóvenes se sitúan en 4 euros y el precio de la entrada para el cine infantil se mantiene como el año pasado en 2,5 euros

Entre los títulos seleccionados para este primer mes del año se encontrarán películas para todos los gustos y de todos los orígenes.

Diversidad

En las sesiones de cine comercial se podrá ver la española 'Gente en sitios', además películas esperadas del cine internacional como la norteamericana 'La vida secreta de Walter Mitty', de Ben Stiller o 'La Leyenda del Samurai' 3D. También películas que ya suenan para los Oscar como 'Sobran las palabras' o el mejor cine europeo con la película alemana 'El Médico', o el drama de Marcelo Piñeiro 'Ismael', entre otros títulos.

Este fin de semana se proyectará en el Antzokia la película en la que actúa el ermuarra Mikel Losada, 'Alaba zintzoa', la conocida 'Carrie' y 'Ernest eta Celestine' en el horario infantil.

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mandiola (San Agustín, 3).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2). De 9 a 13.30: Cortina (Zubiaurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche: De 22.00 a 9.00 horas: Azkue (Toribio Etxebarria, 4. Eibar).

DEBA



El Amaikak de Preferente buscará comenzar el año con un triunfo ante su afición. :: ANDER SALEGI

El Amaikak de Preferente inaugurará 2014 con la visita del Tolosa a Errota Zar

:: ION FERNÁNDEZ

DEBA. El parón navideño sigue para unos y se termina para otros. Tres equipos del Amaikak Bat regresan este fin de semana a la competición y otro afronta un torneo, el infantil txiki. Los cadetes, juveniles y el Preferente vuelven a los campos, y curiosidades del calendario, todos ellos inaugurarán 2014 midiéndose al Tolosa, dos en casa y uno en campo contrario. Nuevo año y con las vistas puestas en realizar un gran papel y buscar o mantenerse los puestos de arriba.

Los mayores del club intentarán entrar en el nuevo año con buen pie. Lo harán olvidándose de la derrota ante el Ilintxa a finales del año pasado, que les ha llevado a ocupar la sexta plaza del grupo. Enfrente estará el Tolosa, un conjunto que va en el puesto once y que lejos de su campo todavía no sabe lo que es ganar. Los entrenados por Unanue y Urbietta necesitan los tres puntos

PARTIDOS

Preferente: Contra el Tolosa. En Errota Zar hoy, a las 16.30 horas.

Juvenil: Ante el Tolosa. En el campo de Usabal, de Tolosa, hoy a las 15.30 horas.

Cadete: Frente al Tolosa. En Errota Zar hoy, a las 11.00 horas.

Infantil T: Torneo de Zubieta. Primer partido contra el Allerru. Hoy, a partir de las 10.00 horas.

para no alejarse de las plazas de arriba: el tercero se encuentran con un punto más, y el segundo con cinco. El Amaikak tratará de recuperar las buenas sensaciones y encontrar su buen fútbol.

Duelo en la cumbre para los juveniles. Regresan a la competición ante el Tolosa, el actual líder, que tiene cuatro puntos más. Los debarras ocupan la segunda plaza y están realizando una temporada sen-

sacional, con un trabajo espectacular que les ha llevado a los puestos de arriba de la clasificación. El punto fuerte del Amaikak reside en una defensa sólida y fuerte, la mejor del grupo. Esta jornada se enfrentará al mejor ataque, muy poderoso. Se espera un partido muy igualado.

Los cadetes también estarán en Errota Zar hoy. Y espera un encuentro duro, ya que se medirá al segundo clasificado, que persigue el liderato. El Amaikak, cuarto, recibirá al Tolosa, un equipo que se defiende muy bien, únicamente ha encajado nueve goles en 14 jornadas. Por su parte, el Amaikak tratará de sacar todo su potencial para hacerse con los tres puntos, e intentar recortar distancias con respecto al tercero, que tiene 10 puntos más en la tabla.

El Infantil Txiki jugará este fin de semana, pero no será un encuentro de competición. Jugarán el Torneo de Zubieta, y su primer rival será el Allerru.

DEBALAI ENTREGA SU CESTA DE NAVIDAD

La Asociación de Comerciantes y Hosteleros de Deba ya ha entregado su cesta de Navidad a uno de sus clientes. Los productos fueron donados por todos los establecimientos socios de la agrupación, incluye numerosos regalos y un cheque de compra de 300 euros.



:: ALLIKA ARGAZKIAK

ONDARROA

El Aurrera inicia con moral el año ante el Hondarribia

Tras este encuentro jugará dos partidos seguidos en Zalupe, contra el Bergara y Tolosa, que pueden marcar la trayectoria

:: ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Aurrera juega hoy en Hondarribia, a partir de las 16.30 horas, con la moral suficiente como para sacar rédito de la visita. No obstante, el equipo del técnico Xepe Gallastegui es tercero en la tabla y el Hondarribia es quinto, con lo que se demuestra la dificultad de antemano, de este encuentro muy importante, para seguir aspirando a lo más alto. Aunque en las filas rojillas cualquier aspiración de subir de categoría se mantiene con gran cautela se trata, como primer objetivo, intentar obtener puntos, en Hondarribia para dar caza al Anaitasuna, segundo en la tabla y Berio, que figura-líder, ambos con dos y cuatro puntos de diferencia, respectivamente, con respecto al Aurrera. El presidente del Aurrera, Eladino

González, señalaba que «no queremos hablar de ascenso de categoría. Tenemos que ser cautos e ir partido a partido. Se han perdido algunos encuentros, pero existe una gran igualdad en esta categoría. Nos encontramos en buena posición, pero tenemos que salir a por todas en los encuentros de este mes».

Tras el Hondarribia, el Aurrera jugará en Zalupe, dos encuentros seguidos, contra Bergara y el potente Tolosa, que podrán marcar la trayectoria del equipo. «De estos tres encuentros vamos a poder marcarnos unas metas claras. De momento, tenemos que seguir arriba», dijo Eladino González.

Hay que tener en cuenta que en las filas rojillas permanecen de baja dos hombres importantes, Aritz Solabarrieta e Iker Lasarte, ambos con gran calidad ofensiva que se ha notado en los últimos encuentros. No obstante, según indicaba Eladino González, «la plantilla se encuentra con mucha moral, de cara a realizar una buena segunda vuelta. Se ha entrenado fuerte y todos los jugadores quieren jugar y estar en lo más alto».

MENDARO

Última oportunidad para disfrutar del PIN

:: I. LAZKANO

MENDARO. Las vacaciones navideñas de los más pequeños ya están llegando a su fin y poco a poco ya se acerca el día de volver a su ritmo de vida habitual. Sin embargo, los niños y niñas mendarotarras tendrán mañana una nueva ocasión de divertirse en las variadas atracciones que se instalarán en el Parque Infantil Navideño.

Será la última oportunidad de disfrutar de dichas atracciones y por lo tanto, se espera una buena participación. Anteriormente ya

lo pudieron hacer, pues también estuvo abierto los pasados días 27 y 28 de diciembre.

En dichos días, el horario de apertura fue más amplio, ya que se abrió tanto por la mañana como por la tarde. Sin embargo, mañana sólo permanecerá abierto de mañana, ya que para la tarde se espera la llegada de los Reyes Magos, a los cuales hay que ofrecerles la bienvenida que se merecen.

Como en días anteriores, el parque se abrirá a las 11.00 y se cerrará a las 14.30 horas.

ERMUA

Concierto solidario de los grupos Orihen y Guerrero Estelar para recoger juguetes

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Los grupos de rock Orihen y Guerrero Estelar ofrecerán hoy, sábado, a la noche un concier-

to en el parque de San Pelayo de Ermua, que comenzará a las 22.30 horas.

Se trata de un concierto solidario con el que se pretende recoger juguetes para que ningún niño ni niña se quede sin juguetes en Navidad.

Por lo tanto, la entrada al concierto será un juguete en buen estado. La actuación está organizada por el colectivo Beti Txarto, en colaboración con la Cruz Roja Eibar-Ermua.